

82 élèves ont repris le chemin de l'école publique mardi 2 septembre à 9H ; 8 de plus étaient prévus mais ont changé d'école du fait du déménagement des parents. Ce sont donc 90 élèves qui avaient été programmés pour cette rentrée scolaire.

Une classe supplémentaire – la quatrième de l'école - a été ouverte en cette rentrée 2014 ; plus de classes surchargées et meilleure qualité de l'enseignement en résulteront. Le 4ème local de classe avait été prévu lors de la construction récente du complexe scolaire Jacques BERNIES situé au n°5, chemin de l'Horte.

Les élèves de l'école sont désormais répartis en quatre classes :

- Maternelle - petite et moyenne section - = 22 enfants (enseignante : Madame Caroline GRIOTTO)
- Grande section et Cours préparatoire = 12 élèves (Madame Christiane LAMIAUD)
- Cours Élémentaire 1 et CE 2 = 20 élèves (Madame Marie VILLAIN)
- Cours Moyen 1 et CM 2 = 28 élèves (Monsieur Marcel REYNES, Directeur de l'école).

Les nouveaux rythmes scolaires s'appliquent pour cette année scolaire 2014/2015.

Les horaires de classe sont désormais les suivants :

Lundi, mardi et jeudi = 9H à 12H20 et 14H à 16H30

Mercredi et vendredi = 9H à 12H15

Nota : le vendredi après midi est consacré aux activités périscolaires.

Durant l'été, des rideaux spéciaux, aux normes anti feu et anti bruit, ont été posés sur les baies vitrées au Sud de chaque classe pour stopper les rayons du soleil d'été et faciliter en particulier la lecture des tableaux blancs numériques.

Autre changement en ce jour de rentrée : un nouveau traiteur livrera les repas à la cantine : des menus différents prévus jusqu'aux vacances de Toussaint, une traçabilité accrue des produits consommés, un menu plus copieux attendent nos jeunes convives. La municipalité a acheté des containers isothermes dernier cri pour conserver les repas au chaud ou au froid en respectant strictement les normes de sécurité alimentaire. Et tout cela sans augmentation du prix du repas à la cantine, comme l'a souhaité la nouvelle municipalité.

Tous les atouts sont donc à la disposition de nos élèves pour qu'ils réussissent une excellente année scolaire. Rappelons enfin que les enfants peuvent être accueillis de 7H30 le matin et gardés sous surveillance jusqu'à 18H30 ; ce qui est un service non négligeable pour les parents qui travaillent ou qui ne sont pas disponibles.



classe de maternelle de Mme Germaine et M. PLOTEAU Section maternelle: Mme Christiane LAMIAUD



cours élémentaires CE1 et CE2 Mme Marie-Laure LARBYNES